



Le bolley

NUMÉRO 2

SEPTEMBRE • 1991

SOMMAIRE

En guise d'édito page 2

LA NOCE page 3

Le premier registre page 4

Le deuxième registre page 5

LA PARENTÉ page 6

La 5^{ème} génération page 7
et page 8

Une entrevue page 9

Chronique page 10

LES MEMBRES page 11

La rentrée ...

Les chroniqueurs, les rédacteurs, les rédacteurs....et les lecteurs ont pris vacances. Nous sommes assurés qu'elles ont été belles, heureuses et pleines de bonnes choses pour tous.

Et nous revoici...

Cette fois, avec un numéro assez chargé, merci. Des textes pas faciles à déchiffrer, des histoires compliquées de parenté, et encore de longues colonnes d'ancêtres. Mais surtout, une belle liste de membres.

Dédicace

Justement, à nos membres. Ce sont eux qui permettent la publication de ce deuxième numéro et de tous les autres qui suivront.

Bonne rentrée ... et bonne lecture.

La DIRECTION

En guise d'édito...Voici le président

Yvan Beaulé...

Yvan Beaulé est né le 20 juin 1933, à Laverlochère (Témiscamingue). Il est le 7e d'une famille de 13 enfants. Il a fait ses études primaires à l'École du rang 4 et ensuite à l'École du village de Laverlochère. Il a poursuivi des études secondaires et collégiales, de 1948 à 1954, au Collège Sacré-Coeur de Sudbury en Ontario. Ses études universitaires, il les a complétées à l'Université de Sudbury et à l'Université d'Ottawa de 1954 à 1959.



Notre président déjà passablement instruit pour l'époque, passe à autre chose et décide de regarder les filles. Il rencontre la petite Lévesque (Pierrette) de Fugerville avec laquelle il convole en justes noces le 8 août 1964. Eh oui!.. Il a 31 ans. De cette union naquirent 2 garçons, Marc et Martin, tous deux habitant Montréal aujourd'hui.

Sa vie professionnelle est également bien remplie. En effet de 1959 à 1968, il entreprend une carrière de professeur à Ville-Maire au Témiscamingue et à Noranda. Par la suite, on le retrouve Directeur de l'École de métiers Atuariniq High School au Poste-de-la-Baleine, de 1968 à 1972. Il occupe le poste de Directeur des programmes sociaux et communautaires aux Affaires Indiennes et du Nord pour les districts de la Baie d'Hudson, de la Baie James et de l'Abitibi-Témiscamingue de 1972 à 1985. Actuellement, il est Gérant du district Abitibi-Témiscamingue et Nouveau-Québec pour le Secrétariat d'État, le Multiculturalisme et la Citoyenneté.

Ses principaux loisirs sont la chasse et la pêche, en plus bien sûr, vous l'aurez deviné, la généalogie. Son bébé est le bulletin que vous recevez trois fois par année intitulé "Le Bolley".

Sa lignée directe

Alphonse Beaulé (Laverlochère, 19 juin 1919)
Albertine Cardinal

Alfred Beaulé (St-Romain, 28 février 1876) Adèle Gosselin

Hilaire Beaulé (St-Berthier-en-bas, 6 septembre 1850) Flore Leclerc

Jean-Baptiste Beaulé (St-Gervais de Bellechasse, 11 novembre 1816) Angèle Bélanger

Jacques Bolley (St-François de la Rivière du Sud, 2 octobre 1781) Marie Boulé

Lazare Bolley (Québec, 14 novembre 1757) Marie Lanclus.

Ses travaux

Ses travaux de généalogie ont été entrepris dans les années 1957 et 1958 suite à des conversations avec le Père Paul-Émile Beaulé, o.m.i. alors professeur au Séminaire St-Paul de l'Université d'Ottawa. (Paul-Émile était le fils du Chevalier Pierre Beaulé et de Clara Délisle de Québec).

Les recherches intensives en généalogie et en histoire de la descendance de Lazare Bolley ont débuté en 1980 et se poursuivent depuis.

Ses projets

Transmettre le résultat de ses recherches à l'ensemble des familles Beaulé.

Une idée qu'il caresse depuis quelques années, soit d'organiser avec l'aide de ces mêmes familles un grand rassemblement des descendants du milicien Lazare Bolley.

Merci Yvan pour toutes ces belles histoires, des pays d'en-haut ... ou d'en-bas, que tu nous fais partager; nous t'encourageons à continuer, l'histoire ne fait que commencer !!!

Chantal Beaulé-Lessard, vice-présidente
(Fille de Fernand, frère d'Yvan)

Une première en Amérique

*Une première famille Beaulé. La toute première.
C'était à l'église Notre-Dame de Québec, le 14 novembre 1757.*

Lazare Bolley, le marié, âgé de vingt-trois ans, boulanger de métier et canonnier bombardier au besoin. Il était accompagné de Jacques Gosselin, son beau-frère et compagnon d'armes.

La mariée, Marie Lanclus dite Lapierre, jeune orpheline âgée de dix-huit ans et quelques mois, accompagnée d'André Chandonnet, son oncle du côté maternel.

Il n'y avait sans doute pas foule à l'église ce matin-là. Mais voyons quand même.

Du côté du marié, en l'absence de parents, un bon groupe d'amis dont plusieurs signaient le registre;

- Pierre Ménard, employé comme Lazare à la boulangerie Pascaud et canonnier à l'occasion, et sa compagne Marie Nertou;
- C. Morin, (probablement le soldat Charles Morin);
- Marc Charpentier, compagnon d'armes dans la deuxième compagnie des canonniers bombardiers;
- et beaucoup d'autres, comme l'indique le texte.



L'église Notre-Dame de Québec telle que rénovée en 1768, après les bombardements de 1759. C'était sans doute son allure en 1757 puisque les historiens disent que cette restauration respectait assez bien les plans de 1744.

Avec la mariée, plein de famille. En l'absence des parents Lanclus, décédés depuis quelques années déjà, il y avait certainement là ses soeurs aînées Charlotte et Geneviève, cette dernière étant l'épouse de Jacques Gosselin; ainsi que ses soeurs cadettes, Elizabeth et Catherine, âgées respectivement de quatorze et de onze ans. Ses jeunes frères aussi, encore tous mineurs: Pierre, dix-neuf ans; François, seize ans; Henri-Marie, neuf ans et Charles, sept ans. Même si un seul oncle, soit André Chandonnet, signait le registre en tant que témoin, on peut imaginer que toute la parenté Chandonnet y était.

La noce d'aujourd'hui n'allait pas changer le cours des affaires de la colonie ni la vie sociale de la petite ville de Québec, avouons-le. Et pourtant, en toute modestie, le jeune Lazare Bolley venait de créer la lignée des familles Beaulé d'Amérique.

La Basilique Notre-Dame de nos jours, tout en haut de la Côte de la Fabrique sur la même vieille rue de Buade. Les registres y indiquent une bonne vingtaine de mariages de Beaulé depuis le début du 19^{ème} siècle.



Présent vic Charles Bernan

Le quatorze novembre mil sept cent cinquante sept sur la dite paroisse
Dunham accordée par elle sur le mariage contracté par elle et
après nommés et après la publication de deux bans de mariage
par elle aux paroisses de la messe par elle ledit ban de mariage
entre Lazare Bolley fils de la colonie et compaignie de
cannadon bon habitier fils de feu Laurent Bolley et de
mariage de certaine femme et mere de la paroisse de St Jean
Baptiste d'autant d'une part et Marie Lachue fille de
feu Pierre Lachue dit la pierrie et de feu Marie Charlotte
Chandonnet sa femme et mere de cette paroisse d'autre part
restant devant aucun empêchement audit mariage
non vicaire souigné de vous ieux de bon naturel
consentement et leur avoué donné la benediction
nuptiale suivant la forme prescrite par notre mere
la seigneurie et en presence de plusieurs mesmes et de
marite verté amis de la paroisse et de Jacques Giffelin beau
frere de feu Chandonnet avec de la paroisse et de plusieurs autres
parois et amis dont quelcun ont signé ainsi que les
autres et les autres ont de la paroisse ne pouvant signer de ce rois
Lazare Bolley Marie des Ollivier L'arpent.

Jacques Giffelin
André Chandonnet et Marie Morin Marie des Ollivier
présence vic

Présent vic

Le quatorze novembre mil sept cent cinquante sept sur la dite paroisse

Comme toutes les paroisses, Notre-Dame de Québec enregistrait les actes civils en deux copies.
Les textes des deux registres, rédigés ici par des plumes différentes, correspondent en tout si ce
n'est pour l'orthographe du nom de "Bolley".
On publie les deux textes en entier car on croit que le deuxième est suffisamment lisible sans autre
forme de transcription. On veut en même temps montrer l'origine de l'orthographe "Boley" dont a fait
usage l'Institut Drouin en dressant les arbres généalogiques de plusieurs familles Beaulé.
Quant à nous, nous entendons retenir et respecter la signature de Lazare.
LA DIRECTION

de Marie Morin et de

Le Quatorze Novembre Mil Sept Cent cinquante
sept, sur la Dispense d'un ban accordée par
M^{gr} en faveur des cy dessus nommés, et après la
publication de deux bans de mariage, faite
au prône de la messe paroissiale les deux
dimanches précédents, est Lazare Boley soldat
de la colonie, compagnie des carioniers =
combardiers, fils de feu Laurent Boley
et de Marguerite Bertheau ses père & mère
de la paroisse de Jésus, Diocèse d'Antier d'une
part, et Marie Landu, fille de feu Pierre Landu
dit Lapierre et de défunte Charlotte Chandonne
ses père & mère de cette paroisse d'autre part
n'étant découvert aucun empêchement

Dit mariage, nous Vicaires forains, avons reçu
leur mutual consentement, et leur avons donné
la bénédiction nuptiale suivant la forme prescrite
par notre mère la S^{te} Eglise, et ce en présence de
Pierre Monard et de Marie Verton assis de Lejeune, et
de Jacques Gosselin beaufrère, d'André Chandonne oncle de
l'épouse, et de plusieurs autres parents et amis dont quelques
uns ont signé ainsi que les cy dessus, et les autres ont
dictés ou scellés leurs signatures de ce qui suit, lecture faite

Lazare Boley Marie Landu
André Chandonne C. Morin Pierre Monard
Marie Verton et les Charentais

La courte histoire des Lanclus (L'Enclus dit Lapierre) au Canada

Pierre Lanclus, né en 1696, était le fils de Martin Lanclus et de Marie Howard de St-Brice, diocèse de Tournay en Flandre, c'est-à-dire la Belgique. On connaît ni la date ni les raisons de sa venue au Canada mais on sait au moins qu'il était maître-cordonnier de métier et qu'il épousait Charlotte Chandonné à Québec le 26 août 1730.

(Faisons tout de suite une petite parenthèse pour souligner ici le trait familial belge de Marie Lanclus, l'ancêtre maternelle des familles Beaulé.)

Des treize naissances venant de ce mariage, cinq enfants décédaient en bas âge tandis que pour cinq autres, s'ils ont vécu jusqu'à l'âge adulte, on ne retrouve aucune trace de leurs mariages. Enfin, trois seulement contractaient mariage, ce sont:

- Geneviève, née en 1734, épousait Jacques Gosselin à Québec, le 20 janvier 1755. De ce mariage, une seule naissance: une fille qui décédait en bas âge. (Ce monsieur Gosselin, horloger de métier, venait de Paris et n'avait sans doute aucun lien de parenté avec Gabriel Gosselin, l'ancêtre des familles Gosselin, déjà arrivé au pays depuis un siècle).

- Marie, née en 1739, épousait Lazare Bolley à Québec, le 14 novembre 1757. On étudiera l'histoire de son fils unique, Jacques, ancêtre des familles Beaulé.

- Pierre-François, né en 1738, épousait une demoiselle du nom de Angélique Bélanger à Québec le 24 novembre 1761. De ce mariage naquirent deux filles. En l'absence de descendants masculins, l'histoire des Lanclus se termine donc ici. Il était bon d'établir ce fait car autrement on aurait pu croire que ces Lanclus seraient devenus les Lapierre d'aujourd'hui, ce qui n'est pas le cas. Les archives classent d'ailleurs les Lanclus dans la liste des familles disparues.

Pour revenir aux parents Lanclus, voyons les décès. Pierre, le père, décédait en juin 1749 et l'inventaire de ses biens est enregistré auprès du notaire Barolet en date du 15 décembre de la même année. Sa femme le suivait de près au cimetière, soit le 22 mars 1750, quelques jours à peine après la naissance du treizième enfant.

Ces décès successifs laissaient une famille de huit orphelins allant de Marie-Charlotte, seize ans, à Charles, âgé de quelques jours. Ce sont donc les Chandonné qui prendront la relève. En effet, à partir de ce jour, on retrouvera ces derniers partout et à tout moment dans la vie des jeunes Lanclus.

Les Chandonné dit Léveillé, la parenté de Marie Lanclus du côté maternel

L'ancêtre Charles, fils de Gatien et de Marguerite Legeay venait de St-Calais, petite ville tout près de Le Mans. Venu au pays comme sergent dans les troupes régulières, il épousait Elizabeth Bourget à Québec en 1712.

La famille comprendra au moins quatorze enfants, dont plusieurs décédés en bas âge.

Comme nous avons vu plus haut, la fille aînée, Marie-Charlotte, née le 9 juin 1713 avait épousé Pierre Lanclus en 1730.

- Marie-Marthe épousait le maître-tailleur Étienne Gléné en 1747. Ce dernier signait comme témoin lors du contrat de mariage de Lazare.

- Charles et son épouse Cécile Gaudin élevaient une famille de 5 enfants. Il agira comme tuteur pour plusieurs enfants Lanclus dont Marie. C'est Jacques Gosselin qui assumera cette fonction de tuteur après le décès de l'oncle Charles en 1756.

- André, soldat de métier, élevait, avec son épouse Charlotte Fréchet une famille de 11 enfants. On retrouvera la signature d'André sur plusieurs documents dont le certificat de mariage de Marie Lanclus comme témoin principal.

- Marie-Elizabeth épousait Charles Dupéron en 1748. Ce dernier signait comme témoin au bas d'un acte notarié où Marie Lanclus et Lazare Bolley recevaient quittance de sommes dues par le bourgeois Cardeneau à la succession Lanclus. De plus, une de ses filles, Elizabeth Dupéron, mariée à James Rowlands et demeurant à St-Vallier de Bellechasse, hébergera plus tard la veuve Marie Lanclus, sa cousine, et l'orphelin Jacques Bolley.

- Marie-Anne et Marie-Joseph pour leur part épousaient les frères François et Pierre Onel. En passant, ces deux messieurs, étaient originaires de Talmès en Bourgogne, petite ville pas très loin de Semur-en-Auxois. On retrouve les signatures des oncles Onel sur plusieurs documents familiaux.

- Enfin, Étienne, probablement le cadet de la famille, a servi comme témoin à l'occasion. Une telle liste est un peu dure à lire et à suivre, nous l'admettons. Il était pourtant nécessaire de la dresser ne serait-ce que pour comprendre leurs liens de parenté avec le couple Lazare Bolley et Marie Lanclus.

Le mot de la fin: les familles Chandonné (Chandonnay et Chandonnet) sont aujourd'hui nombreuses dans plusieurs régions du pays. Pour nous, c'est un petit brin de parenté... tout comme des parents adoptifs, qu'il... Nous les saluons pour cette assistance à la première famille Beaulé...

Généalogie

Répertoire des mariages (Suite du premier numéro, page 9)

Cinquième génération

9	ODILE JOSEPH	(St-Sauveur de Québec, 24-4-1879) (St-Sauveur de Québec, 29-5-1882)	William DUCHESNEAU Marie BARD	27
10	VICTORINE PIERRE	(St-Jean Bapt. de Québec, 12-6-1860) (Lévis, 22-7-1862)	Napoléon JOBIN Philomène LEPAGE	28
11	DÉLINA PIERRE CLOVIS	(St-Roch de Québec, 12-6-1866) (St-Jean Bapt. de Québec, 8-2-1869)	Joseph THIBAUT Eléonore GINGRAS	29
		(St-Sauveur de Québec, 2-6-1873)	Sophie GAUTRON-LAROCHELLE	30
	JOSEPH MATHILDE	(St-Roch de Québec, 17-10-1881) (St-Sauveur de Québec, 29-10-1883)	Priscille SAVARD Jean-Bapt. DIGNARD	31
13	AUGUSTIN	(St-Roch de Québec, 12-6-1871) (St-Roch de Québec, 21-4-1884)	Philomène BLAIS Philomène GIGUERE	32 33
	MARIE-LOUISE	(St-Sauveur de Québec, 20-5-1872) (Notre-Dame de Québec, 4-7-1888)	Joseph BONENFANT Achille TARDIF	
	ELÉONORE	(Notre-Dame de Québec, 16-12-1875)	Thomas-Eugène PATRY	
14	ROSANNA THOMAS ADÉLARD ELIZABETH	(St-Sauveur de Québec, 29-10-1894) (St-Sauveur de Québec, 9-10-1899) (Coaticook, 7-5-1904) (Coaticook, 29-3-1887)	Joseph LAVERDIERE Marie-Anne CORBEIL Jeanne LYONNAIS Charles LEMOINE	34 35
16	ZÉPHIRIN	(St-Roch de Québec, 6-2-1866) (St-Sauveur de Québec, 24-2-1873)	Rose RODRIGUE Mary RODRIGUE	36 37
	NARCISSE	(St-Roch de Québec, 18-8-1873) (N-Dame de Montréal, 16-9-1895)	Emilie BRODERIC Elisa BRODERIC	38 39
	FÉLIX	(St-Sauveur de Québec, 1-7-1880)	Philomène PICARD-DESTROISMAISONS	40
17	ZÉLIA ADÉLAIDE ONÉSIME EMMA	(St-Roch de Québec, 30-5-1864) (St-Roch de Québec, 17-7-1865) (St-Roch de Québec, 4-5-1874) (St-Roch de Québec, 3-7-1876)	Georges-Napoléon LAVOIE Gaspard GERMAIN Rosalie PLAMANDON Louis-Zéphirin TRUDEL	41

19	ÉLISE	(Lambton, 12-6-1875)	Honoré ROUSSEAU	
		(Sherbrooke, 15-8-1916)	Félix COURCHESNE	
	ALFRED	(St-Romain, 28-2-1876)	Adèle GOSSELIN	42
	ADOLPHE	(Lambton, 31-7-1882)	Aurélie FEUILTAUT	43
	PIERRE	(St-Romain, 17-6-1877)	Florida ISABEL	44
	JOSEPH	(St-Romain, 8-10-1883)	Florida GOSSELIN	45
	LOUIS	(St-Romain, 8-10-1883)	Oliva MORIN	46
		(St-Samuel, 13-12-1899)	Georgiana POULIOT	
		(Ste-Cécile, 17-4-1928)	Catherine BELLERIVE-COUTURE	
20	ALPHONSE	(Piopolis, 26-11-1878)	Béatrice DANZE	47
	MARIE-FLORE	(Piopolis, 28-2-1876)	Edmond GRENIER	
	LUDGER	(Piopolis, 3-9-1877)	Odile GOUPILLE	48
	NAPOLÉON	(Piopolis, 8-1-1878)	Honorine GIGUERE	49
	JOSEPH	(Lambton, 2-6-1884)	Philomène BLAIS	50
	FRÉDÉLISE	(Lambton, 18-4-1882)	Joseph BOUFFARD	
		(Lac Mégantic, 21-2-1887)	Edmond BOUFFARD	
		(Ste-Cécile, 14-1-1903)	Wilfrid DUQUET	
21	EDMOND	(Piopolis, 22-7-1902)	Marie DESROCHERS	51
22	ROSANNA	(Lac Mégantic, 15-10-1926)	Etienne GOULET	
	VICTOR	(Lac Mégantic, 12-2-1923)	Regina GOSSELIN	52
23	GEORGIANA	(Sherbrooke, 13-4-1891)	Jules CLOUTIER	
	JULES	(Manville, R.I., 21-5-1895)	Marie LEBOEUF	53
	ALBINA	(Eastman, 29-8-1904)	Wilfrid BIENVENUE	
	ZÉLIA	(Eastman, 7-2-1905)	Arthur BOLDUC	
	MARIE-LOUISE	(Eastman, 6-2-1905)	Adhémar GOYETTE	
	ALBERTINE	(Eastman, 9-5-1910)	Philippe LANDRY	
	AMANDA	(St-Romain, 31-7-1882)	Louis NADEAU	
	CLARA	()	Aimé LÉVESQUE	
		(Fall River, Mass., 9-11-1922)	Wilfrid DESAUTELS	
24	ADÉLINA	(St-Henri de Lévis, 21-4-1914)	Joseph AUBÉ	
		(St-Anselme, 20-5-1925)	Louis JACQUES	
	ADELE	(St-Henri de Lévis, 14-4-1893)	Jean ROYER	
25	DÉLIMA	(Acton Vale, 7-1-1884)	Georges MORIN	
	ANSELMIE	(St-Théodore de Bagot, 14-7-1885)	Narcisse MORIN	
	CHARLES	(St-Roch de Québec, 22-5-1899)	Vitaline FERLAND	54
	ÉMILIE	(Normandin, 7-2-1906)	Joseph TROTTIER	
26	HONORÉ	(Weedon, 15-10-1889)	Euphémie PATRY	55

(à suivre)

À la découverte de France Beaulé



France est la fille de feu le docteur Jean-Luc Beaulé et de Monique Dupré de Beloeil.

Le bolley - J'aimerais que tu nous dises où tu as entrepris les études et que tu nous parles aussi de ce qui t'a amené vers le théâtre ?

«C'est à Beloeil où j'ai grandi que j'ai fait mes études primaires et secondaires. C'est aussi à l'école que j'ai eu la pique pour le théâtre. En secondaire 3 j'ai fait parti d'une troupe locale qui s'appelaient les CARCANS et ce jusqu'à la fin de mon secondaire 5. Malheureusement à mon départ pour le C.E.G.E.P j'ai dû abandonner la troupe car les étudiants inscrits à l'option théâtre au Collège de St-Thérèse ne pouvaient jouer dans une troupe reconnue durant leurs études, c'était la règle.»

Le bolley - Pour situer le lecteur, tu joues présentement le personnage de Pouille dans l'émission Frippe et Pouille sur le Canal Famille, comment en es-tu arrivée à ce personnage ?

«Il faut dire que j'ai attendu sept ans avant de pouvoir vivre de mon métier. Avant Frippe et Pouille je travaillais dans la restauration. Ce qui est drôle c'est qu'au début je croyais que ce serait au théâtre que je performerais et non à la télévision. Cette émission de télévision c'est un peu mon bébé, j'y travaille depuis le tout début. L'année passée nous avons réalisé 26 épisodes de Frippe et

Pouille et cette année nous en réalisons 52, j'y travaille à temps plein sans compter les spectacles et les tournées. Je consacre donc 3 jours par semaine à cette émission, soit deux jours de répétition et une journée de tournage.»

Le bolley - Quelle était l'idée de base dans l'élaboration de l'émission et des personnages ?

«Au début nous voulions faire une émission qui s'inspirerait un peu de Sol et Gobelet, une émission divertissante et drôle qui pouvait se regarder autant par les adultes que par les enfants. Nous avons donc opté pour un duo dont les deux personnages auraient chacun leur personnalité respective. Pouille est plus curieux et hyperactif tandis que Frippe (mon personnage) est plus posé et calme. Ce qu'on voulait aussi c'était une émission comme il en existait quand j'étais jeune. Il s'agissait de faire un concept d'émission non-didactique avec une dimension adulte où primaient les jeux de mots. Quelque chose à regarder en famille.»

Pour la série de cette année le concept a changé. La dimension adulte demeure quelque peu mais l'émission s'adressera plutôt à un public d'enfants de 6 à 10 ans. Un peu comme les autres émissions pour enfants sur les différentes chaînes.»

Le bolley - Qui regardent l'émission et quelle est la réponse des téléspectateurs ?

«Les enfants nous écrivent, oui, mais les parents encore plus. Ou bien pour faire leurs commentaires ou pour nous féliciter de la qualité du texte et du français. Quand nous sommes en tournée ce sont les enfants qui viennent le plus souvent nous voir. J'ai même eu l'occasion de rencontrer une petite cousine Beaulé lors d'une activité à Québec.»

Le bolley - Quel sont les projets d'avenir, maintenant, France ?

«Je n'exclus rien. J'avoue que j'aimerais faire du théâtre, car monter sur les planches me manque un peu. Pour l'instant Frippe et Pouille me prend beaucoup de mon temps et nous sommes en plus à travailler sur l'écriture d'un disque, c'est un projet dans l'air.»

Le bolley - Comme dernière question : quel serait ton message aux petits Beaulé ?

«Premièrement je leur dirais d'écouter Frippe et Pouille sur la Canal Famille. Malheureusement je ne connais pas encore les heures de diffusion des nouvelles épisodes mais pour le savoir ils peuvent toujours consulter le télé-horaire. Et si on jour Frippe et Pouille passe dans votre ville, venez me dire bonjour ! On s'amusera bien, vous allez voir !»

Le bolley - Félicitations, France ! Et la meilleure des chance et merci de nous avoir aidé à faire ta découverte .



Les divers sujets... les sujets divers

La chronique: De TOUT de PARTOUT

Elle débutera avec le prochain numéro et parlera des évènements 1991: les mariages, les naissances, les anniversaires, les décès. Les voyages, les sports, les activités sociales de toutes sortes...

A nous, la nouvelle :

casier postal 1316 – ROUYN-NORANDA – J9X 6E4
(c'est un grand casier)

Avis de recherche

On recherche des volontaires pour nous parler de Pierre Beaulé, un grand syndicaliste et de Oscar Beaulé, un architecte renommé...Ils ont fait parler d'eux dans les années 20, 30 et 40. ET POUR NOUS PARLER AUSSI DE TOUS LES AUTRES HOMMES ET FEMMES QUI ONT FAIT LEUR MARQUE DANS LEUR TEMPS ET DANS LEURS MILIEUX.

(note: même casier postal que ci-haut)

Questions indiscreètes...

- 1- Les deux inscriptions de Beaulé au bottin téléphonique de Paris (France) semblent être des Québécois ou des Canadiens à en juger par l'orthographe du nom. Si oui, de qui sont-ils la parenté ????
- 2- Les Beaulé qui ont vécu au Manitoba , région de Saint-Boniface, dans les années 50, y demeurent-ils encore??? Quelqu'un les connaît-il ???????????

Des nouvelles de France

Lucien Beaulé, maire de Piopolis, et son épouse nous rapportent de bonnes nouvelles des amis Rémy et Marie-Paule Bolley de Dijon ainsi que de Fernand Bolley, maire de Magny-la-ville. Nos meilleurs saluts aux cousins français et merci d'avance à Lucien et Florence de nous préparer un petit récit de leur périple en Bourgogne...

L'assemblée générale annuelle...

L'association des Descendants de Lazare Bolley Inc. convoquera bientôt ses membres à cette assemblée qui devrait se tenir fin novembre début décembre. A l'ordre du jour, les affaires courantes: rapports d'activités, rapport financier et élection des officiers. Mais surtout, discussion sur les plans d'actions pour les prochaines années... Des commentaires, des suggestions ?????

(si oui, même casier postal).

Avec des membres comme ça, l'association vivra ...

Membres réguliers

Carte de membre

2	BEAULÉ, Marc	Montréal	51	BEAULÉ, Antoine	Drummondville
3	BEAULÉ, Martin	Montréal	52	BEAULÉ, Pascal	Fugèreville
5	BEAULÉ-MURPHY, Georgette	Rouyn-Noranda	53	BEAULÉ, Paul	Québec
6	BEAULÉ, Jacques	Rouyn-Noranda	54	BEAULÉ, René-Yves	Montréal
7	BEAULÉ-BROUILLARD, Claire	Montbeillard	55	BEAULÉ, Adrien	Laverlochère
8	BEAULÉ, Léopold (Paul)	Gatineau	57	BEAULÉ-CHARRON, Danielle	Val d'or
9	BEAULÉ, Lucien	Piopolis	59	BEAULÉ, René	Québec
10	BEAULÉ, Gérard	St-Herménégilde	60	BEAULÉ, Denis	Evain
11	BEAULÉ, Marc	Charlesbourg	61	BEAULÉ, Madeleine	Val d'or
12	BEAULÉ, Joseph	Lac Mégantic	62	BEAULÉ, Léo	Rouyn-Noranda
13	BEAULÉ-ASSH, Madeleine	Québec	63	BEAULÉ, Réal	Laverlochère
14	BEAULÉ, Gilles	Hull	64	BEAULÉ, Léandre	Belleterre
15	BEAULÉ, Gaston	Granada	65	BEAULÉ, Lise	Rouyn-Noranda
17	BEAULÉ, Diane	Gatineau	66	BEAULÉ, Socur Florence	Pierrefonds
18	BEAULÉ, Lucien	Malartic	67	BEAULÉ, Lauréat	Châteauguay
19	BEAULÉ, Gilles	Lac Mégantic	68	BEAULÉ, Marc	L'Assomption
20	MURPHY-ST-PIERRE, Carmen	Rouyn-Noranda	69	BEAULÉ, Richard	Montréal
21	MURPHY-ST-PIERRE, Doris	Val-David	70	BEAULÉ, Clément	Maricville
22	MURPHY, Donald	Rouyn-Noranda	71	BEAULÉ, Gérard	Maricville
23	MURPHY, Norman	Rouyn-Noranda	72	BEAULÉ, Robert	Ste-Thérèse
24	MURPHY, Daniel	Val d'or	73	BEAULÉ, Jean-Guy	Piopolis
25	MURPHY, Claude	Rouyn-Noranda	75	BEAULÉ, Alain	St-Georges de Beauce
26	MURPHY, Richard	Val d'or	76	BEAULÉ, Daniel	Ste-Foy
27	MURPHY-ETHIER, Hélène	Rouyn-Noranda	77	BEAULÉ, Luc	Aylmer
28	BEAULÉ-LESSARD, Chantal	Evain	78	BEAULÉ, Jean-Paul	Ville d'Anjou
29	BEAULÉ, Précille	Laverlochère	79	BEAULÉ, André, prêtre C.S.S.	St-Hyacinthe
30	BEAULÉ, Ghislain	Laverlochère	80	BEAULÉ-McINTYRE, Marie-Ange	Chambly
31	BEAULÉ, Noëlla	St-Hubert	81	BEAULÉ, Soeur Françoise	Québec
32	BEAULÉ, Laurier	Evain	82	BEAULÉ, Monique	Montréal
33	BEAULÉ, Rosanne	Kuujuarapik	83	BEAULÉ, Fernand	St-Vincent-de-Paul
34	BEAULÉ, Firmin	Laverlochère	84	BEAULÉ, Roland	Longueuil
35	BEAULÉ, Marcel	Rouyn-Noranda	86	BEAULÉ-MAURICE, Rose	Rouyn-Noranda
36	BEAULÉ, Fernand	Sherbrooke	87	ROY-NIEMINEN, Raymonde	Rouyn-Noranda
37	BEAULÉ, Henri	Laverlochère	88	BEAULÉ, Maryse	St-Georges-Ouest
38	BEAULÉ, Suzanne	Rouyn-Noranda	89	BEAULÉ, Eric	Montréal
39	BEAULÉ, Jean-Paul	St-Adolphe de Dudswell	90	BEAULÉ-PAQUETTE, Louise	Hawkesbury
42	BEAULÉ, Suzanne	Aylmer	91	BEAULÉ, Danielle	St-Madeleine
43	BEAULÉ, Diane	Châteauguay	92	BARKWELL, Jocelyne	North Bay
45	BEAULÉ, Agathe	Ville-Marie	93	BEAULÉ, Paul-Emile	Chambly
46	BEAULÉ, Thérèse	Montréal	94	BEAULÉ-BRETON, Mariette	Beloeil
47	BEAULÉ, Claude	Neufchatel			
50	BEAULÉ, Sylvain	Laverlochère			

(Suite page suivante)

95	BEAULÉ, Stéphane	St-Eustache
96	BEAULÉ, Bernard	Loretteville
97	PERRON-GAGNON, Rolande	Magog
98	BEAULÉ, François	Piopolis
99	BEAULÉ-GUÉRIN, Lumina	Lac Mégantic
100	BEAULÉ, Léna	Pointe-Claire
101	BEAULÉ, Eveline	Ville-Marie

Membres bienfaiteurs

4	BEAULÉ, Marguerite	Rouyn-Noranda
16	BEAULÉ, Jean-Guy	St-Lambert de Lévis
40	BEAULÉ, Marc	Montréal
41	BEAULÉ, Fernand	Charlesbourg
48	BEAULÉ, Paul-Eugène	Loretteville
49	BEAULÉ, Bruno	Ste-Dorothée (Laval)
54	BEAULÉ, Julien	Ste-Dorothée (Laval)
57	LANGLOIS, Jean-Guy	Val d'or
74	BEAULÉ, Ghislain	Rouyn-Noranda
85	BEAULÉ, Luc	Kuujjuarapik

Membres à vie

1	BEAULÉ, Yvan	Val d'or
44	BEAULÉ, Richard	St-Denis de Brompton

l'association vivra... et se développera...

- parce qu'un tel début convaincra certainement les hésitants que ça peut et que ça va marcher...
- parce que les membres continueront à passer le message aux socurs et tantes qu'on n'a pas pu rejoindre sous le nom de Beaulé...
- parce qu'on en parlera dans les réunions de famille et que ça donnera la bonne idée d'embarquer...

(A découper ou à photocopier pour faire son inscription)

NOM: _____ PRENOM: _____

ADRESSE: _____

VILLE: _____ CODE POSTAL: _____ TEL.: _____

Membre régulier: \$15. par an.

Membre bienfaiteur: \$ 30. par an

MEMBRE A VIE: \$200.